

Sakuragaoka

だより

5月後半になると夏が増えましたが、雨が降ると一転3月上旬の気温に逆戻りをし、気温の変化に体調を崩す子も見かけられます。体調管理が難しいですが、衣服調節と水分補給を心がけてください。

5/8からコロナは5類に移行され、学校でも様々な行事を行えるようになってきました。With コロナの中で、子どもの成長につながる教育活動に取り組んでまいります。

☆ 遠足・社会見学・野外活動

1年生は海遊館、2年生はビックバン、3年生は宝山寺と生駒山上遊園地、4年生は関西メタルワークと山崎浄水場と平群北公園、6年生は明日香にそれぞれ出かけました。好天に恵まれ、様々な体験や学習ができました。

5年生は生駒山麓公園で、3年ぶりに宿泊しました。みんなで力を合わせて行ったオリエンテーリングや野外炊飯、キャンプファイヤーは、とても思い出深いものになったと思います。みんなの笑顔がまぶしかったです。



☆ 朝顔の種植え

1年生が、2年生に教えてもらいながら、朝顔の種を植えました。「このぐらい土を入れたらいいよ。」「毎日水をあげようね。」など声をかけながら、ペアで作業をしていました。植えた朝顔は、2階のバルコニーに並んでいます。たくさん花を咲かせて種を集め、来年の1年生に朝顔のバトンをつないでいてほしいです。



☆ プールそうじ

6年生が5/23(火)にプールそうじをしてくれました。昨年の7月から10か月間放置していたので、プールの壁や床は水垢や藻などでとても汚れていました。幸い天気も良く、6年生はたわしやデッキブラシでごしごしと磨いてくれ、ピカピカになりました。

今年は6/13(火)がプール開始予定日です。プール学習が始まると、夏が待ち遠しくなります。



☆ 子供の読書学習優秀実践校

本校の学校図書室の活動に対し、令和5年度「子供の読書活動優秀実践校」文部科学大臣表彰を受けました。学校司書による読み聞かせや図書室掲示、おすすめ本の紹介、また、学校として読書タイムや図書の時間の設定など、読書活動の推進に力を入れてきたことを認めていただきました。今後も読書活動に力を入れていきます。

